

LA PATISSERIE DE MA FILLE OUVERTURE A ARCACHON LE 14 DECEMBRE 2023

Depuis 2010, la famille Téchoueyres, (et son capitaine William Téchoueyres), a mis tout en œuvre afin de donner un second souffle au Pyla des années 1930. Accompagnée dans ses projets par le créateur visionnaire Philippe Starck qui a su imaginer des univers à leur image, chaleureux, vivants et surprenants, la famille a entrepris de rénover des lieux emblématiques, La Co(o)rniche et Ha(a)ïtza, pour en faire des adresses aujourd'hui incontournables.

Dans les années 1930, une pâtisserie existait déjà, accolée à l'ancienne célèbre pension de famille Haïtza. Lors de la rénovation de l'hôtel Ha(a)ïtza, l'idée de créer « La Pâtisserie de Famille » s'est donc naturellement imposée. Philippe Starck a ainsi conçu un endroit unique, convivial et raffiné pour le plaisir des yeux et des papilles.

Antony Prunet, le chef pâtissier

Aux commandes, Antony Prunet est l'un des pâtissiers les plus prometteurs de sa génération. Champion du monde de cannelés en 2012 et collaborateur de nombreux grands chefs étoilés, il s'attache à repenser et moderniser avec excellence les grands classiques de la pâtisserie française. A la Pâtisserie de Famille de l'hôtel Ha(a)ïtza au Pyla, il a imaginé entre autres le Paris-Pyla (Paris-Brest), le Baba(a)ïtza (Baba au Rhum) ou encore la Religieuse 3 étages, déclinaisons gourmandes qui sont aujourd'hui des créations emblématiques.

Une nouvelle adresse, Place des Marquises à Arcachon

Toujours aussi animée par la volonté de créer des lieux de partage, où l'on prend plaisir à se rassembler en famille, entre amis ou en amoureux, la famille Téchoueyres ouvre, 7 ans après la Pâtisserie de Famille du Ha(a)ïtza), une seconde pâtisserie Place des Marquises à Arcachon. Une nouvelle adresse empreinte d'une nostalgie et une gourmandise enfantines, qui accueillera, tout au long de l'année, visiteurs du bassins et habitants de la région.

Pour la famille Téchoueyres, dont il est devenu l'ami, confier ce nouveau projet à Philippe Starck, était une évidence. Pour la Pâtisserie de Ma Fille, le créateur a imaginé un lieu telle une parenthèse poétique et raffinée. Marbre élégant, bois peints aux couleurs pastel, carreaux de ciment, charmantes banquettes aux tissus fleuris : des tons doux et une lumière tendre pour une ambiance chaleureuse et délicate.

Cette Pâtisserie est une expérience à vivre tout au long de la journée.

Le petit-déjeuner sera suivi d'une nouvelle carte salée pour déjeuner, à la manière d'une brasserie avec une carte inédite réalisée par un nouveau chef cuisinier, Jérémy Mathieu.

Si le goûter et l'heure du thé restent incontournables, il sera également possible de se retrouver en fin de journée autour de tapas et d'une belle carte de cocktails, de vins et de champagnes.

Les petits (et les grands) pourront aussi privatiser le lieu ou organiser des anniversaires au cœur de ce nouvel écrin chaleureux. Et pour prolonger le plaisir, toutes les créations sucrées et salées pourront être emportées.

La Pâtisserie de Ma Fille sera ouverte tous les jours de 7h30 à 19h30. Elle offre ainsi une expérience gourmande et joyeuse à chaque moment de la journée.

Son nom : La Pâtisserie de Ma fille

Thomas, le fils de William et Sophie Téhoueyres, a rapidement rejoint l'aventure familiale accompagné de sa femme Alexia et de leur fils Lino. Une famille qui s'agrandira bientôt avec l'arrivée imminente d'une petite fille. Une naissance fêtée en lui dédiant la nouvelle pâtisserie, La Pâtisserie de Ma fille.

Une nouvelle page dans l'histoire de cette famille qui ne cesse d'entreprendre et de surprendre, portée par une philosophie du partage et un souci constant d'excellence.

A PROPOS DE

Philippe Starck, créateur à la notoriété internationale et à l'inventivité protéiforme, s'est toujours concentré sur l'essentiel, sa vision : que la création, quelle que soit la forme qu'elle prenne, rende la vie meilleure au plus grand nombre. Il est à ce titre l'un des pionniers et l'une des figures centrales du concept de « design démocratique ».

En déployant son œuvre prolifique dans tous les domaines, produits de notre quotidien (presse-agrumes, mobilier, vélo électrique ou éolienne individuelle), architecture (hôtels, restaurants aspirant à être des lieux stimulants), ingénierie navale et spatiale (méga yachts, capsule d'habitation spatiale), il n'a cessé de repousser les limites et les critères du design, devenant l'un des créateurs les plus visionnaires et reconnus de la scène internationale contemporaine.

www.starck.com / Facebook [@StarckOfficial](https://www.facebook.com/StarckOfficial) / Instagram [@Starck](https://www.instagram.com/Starck)

A FEW WORDS ON

Philippe Starck, world famous creator with multifaceted inventiveness, is always focused on the essential, his vision: that creation, whatever form it takes, must improve the lives of as many people as possible. This philosophy has made him one of the pioneers and central figures of the concept of "democratic design".

By employing his prolific work across all domains, from everyday products (furniture, a citrus-squeezer, electric bikes, an individual wind turbine), to architecture (hotels, restaurants that aspire to be stimulating places) and naval and spatial engineering (mega yachts, space habitation module), he continually pushes the boundaries and requirements of design, becoming one of the most visionary and renowned creators of the international contemporary scene.

www.starck.com / Facebook [@StarckOfficial](https://www.facebook.com/StarckOfficial) / Instagram [@Starck](https://www.instagram.com/Starck)